

RESOLUCION DE 20 DE FEBRERO DE 2018 DEL TRIBUNAL DE LA CATEGORÍA DE CALEFACTOR, NOMBRADO POR RESOLUCIÓN DE LA DIRECCIÓN GERENCIA DEL SERVICIO ARAGONÉS DE SALUD DE 28 DE SEPTIEMBRE DE 2016, POR LA QUE SE HACEN PÚBLICAS LAS CALIFICACIONES PROVISIONALES OBTENIDAS EN LA FASE DE CONCURSO.

Por Resolución del Tribunal Calificador del proceso selectivo para el acceso a plazas de la categoría de Calefactor, publicada en la página web del Servicio Aragonés de Salud el 19 de febrero de 2018, se hicieron públicas las calificaciones provisionales obtenidas en la fase de concurso.

Detectados errores en la relación adjunta a la citada Resolución y, una vez realizadas las correcciones oportunas, este Tribunal

RESUELVE

Primero. Publicar en relación adjunta a esta Resolución las calificaciones provisionales obtenidas en la fase de concurso por los aspirantes que ha superado la fase de oposición.

Segundo. Vista la escasa trascendencia del error no procede modificar el plazo de presentación de reclamaciones.

Tercero. La presente Resolución, así como la relación de calificaciones provisionales obtenidas en la fase concurso, deberán ser expuestas en la página web del Servicio Aragonés de Salud y en los tablones de anuncios de los Centros Sanitarios dependientes de dicho Organismo.

Zaragoza, 20 de febrero de 2018

LA PRESIDENTA SUPLENTE

Pilar Barba Arranz



LA SECRETARIA

Camino Pérez Eseverri